

Herbstwanderung des TV- Igstadt – Abteilung Wandern – am Sonntag den 11.10.2020

Mit insgesamt 22 Wanderern startete die Herbstwanderung am Kurhaus Wiesbaden. Von dort ging es durch den Kurpark auf dem Rheinhöhenweg bis nach Sonnenberg, weiter durch das Goldsteintal und bei trockenem und sonnigem Herbstwetter dann in einem großen weiten Bogen über die Idsteiner Eiche bis zum Neroberg. Unterwegs konnte die Gruppe an der Rambacher Schutzhütte eine kleine Rast einlegen und sich am Ende der Wanderung im Lokal auf dem Neroberg noch etwas stärken. Insgesamt wurden bei einer Gehzeit von rund 4 Stunden 15 km Weg zurückgelegt.